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En la ciudad dc Atlántida. a los seis días del mes dc agosto de dos milvcinticuatro. siendo las
19:00hs se reúne cl Conceio N.funicipale cn sesión ordinaria. prcside el Sr. Alcalde. Gustavo
(;o¡zález. Ocupan sus bancas la Sra. ConcejalAdriana de Sosa y los Srcs. Concejales Juan Diaz.
Danicl López _v Willia,r Bctmolén. Sc cncuentran prcscntes las Sras. Concejalcs Leticia Barrios J
Mariela Ca¡\,a1lo r cl Sr. Concejai Femando Outeda.

Inibme previo:

. Obras: camincría rural. l úmino de cno. A Soiís chico. Exrra plan cno. Lus ,\lamos.
Tramo cno. Sosa Días.
Repasos larios. Ljmpieza dc cunetas en difcrcntes puntos. Término dc ve¡eda en la rambla
160m1s.2

. Comicnzo de proyecto de iluminaciói en callc 11 (peatonal) 15,,08

. Comjenzo de construcción de veredas cn Roser Baiet entrc callc 3 ,v Afligas (reclalno de
lercdas calle 3 _v 22)

. 
^Íiculaciones 

cot1 OSE por obras de saneanticltto en tramo de Avda. Afligas ) tramo de
Ciudad clc Montevideo.

. Recordatorio de aoividad el l0 c1e agoslo en Parquc Azul

. f :rm.l Je escflturJ J( tc'fcno d< j,",fcr¿li\:r

. Actividacl Cucnca de l-aeuna de] Cisne con Comisión fonento Rural dc piedra del Toro.

.lIIICA.Dinamoestcljndesemana.seenrii¡ilttitacióieinfbrmaciónpoLcorreo.

. Presentación de fbmtulario l,-EP. Se destaca la cuatiñcaciórl de apolos.

. lnli»mc Mesa dc Desarrollo I-ocal- Envio de acta por correo.

. Se recibieron plopuestas d¡] AJLjPENA para actividad el lodcoctubrey arlesanos por
tripartita. Se estarán tl.atüldo en la ptóxima scsión.

Sc crcuentraü en sala grupo de r,ecinos bajo la consigna ..una plaza para todos,' quienes han
iniciado el trámite número 2024-81 1280-00397 ingresado alordcn dej clia. Sepicse,]iaci vocero
dcl colectivo. el Sr. Juan Laplace quien sohcila s. ricih¡¡ en el ilrro laj ñ1m3s recabadas por el
colcctivo. tl Sr. Alcalde inlórma clue el paquele de firmas debe ser prcscrtado. tal como lucra
oolificado opoúunamentc por la Scc¡etaria ldministrati\ ü. cn eL M uniti¡io. I cfectos cle que se
pueda reaiizar cl conespondiente foliado \ constancia nolarial de la entrega. proccdimiento qLle
garantizará todo cl proceso- Iil Sr-. Juan Laplace sc compromete a traer las llrmas al N4unicipio a
partir del dÍa de mañana.
La ConccjalAdriana de Sosa pide la palabra para formular alcunas pieguntas:
¿,las timas rccabadas peLleneccll a residentcs de,\tlántida:,
Ll Sr. juan Laplace responde que cn sü mavoria sí. no obstante. también han limrado pcrsonas que
han livido aqui o mantiencn por algirn tnoii\,) un senlidr, dc pe¡1en(nsi¿ con el 1ugar.
¿manliencn su opinión sobre que la escultr¡ra tienc similitudcs con un simbolo politico dcspués dc
habcr tenido ia opoñunidad dc ver las maquetas el pasado 24 de iulio?
ll Sr Juan Laplace responde quc cl colc(ri\ o cicnt( quc .e fue unr pdrtc importante dc la historia
co¡ la fuente 

' sostiene que la maqueta presentada el 24 dcjulio lire cambiada.
El Sr. Alcalde lc informa que está equivocado. sólo se le había cambiac.lo el color.. 11evándola a un
tono más aproximado a la que será el monumento.
Po¡ último la ConceialAdriana de Sosa solicita se exprese una opinión sobrc la actividad del 2,1 dc
.julio (cxhibicirin de maquctas y proccso de ¡ecalificación cie la plaza de Los Fundadores).
Respondell que no se trata dc convencitDie¡to. ia plaza es. desdc 2017 declarada por decreto
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pat¡imonio v como tal dcbe coiservarsc v preservarse. atcndjendo los protocolos quc !onxl
gobierno deberían ser conocidos. Ll decreto ticne valor de ley a nivel depaftamental. No debió
demolerse cuando existicron o1étas dc apovo para restaurarlo. Hubo niradas técnicas que decian
quc cra reparablc. Expresan haber leído Ias actas y pet.cibir un "direccionamiento" hacia la
riemolición.Consideran que 1a dcmolición es un atcntado ) es \,iolatoria del clecreto emitido en sll
nn)mcnto por la Junta Departanrcntal. que es reprcscntativa de todos los ciudadanos. (,Se pidió
autorización a Canclones para realizar la demolición?. EI Sr. Alcaldc rcsponde qüe l¿1obú es!á
incluicla cn cl último fidcicomiso. por Io quc obtiamente está autorizada. se reformula la última
pregunla rcalizada por la Concejal Adriana de Sosa rcspordiendo el Sr Juan Lapiace que las
instancias son insuficientes, exprcsando muchos de los prcselltes que no concr¡rrieron ¡ la jnqr¡rci¡
del 2:l dcjulio.

lll Sr. Alcaldc inlLmra cl camino que tomará el reclanro inseño cn cl cxpcdicnte de refercncia. c1

mismo irá hacia Canelones. para ser estudiado por las áreas compctcntcs garantizalldo así los
procedimientos. Destaca quc sobre las obras dc recalillcación de ia plaza dc Los Funcladorcs no
resolvió únicaliente el Murlicipio. existiendo incluso un acuerdo con cl Roiarv Club. del que se
inturnrn . n l¡ inst:nci¡ del l.l Je i li. con.r¡nJ., cn e\ncdicntc alli e\Libido.

A coniinuación. sc dcjará constancia de expresiones rcalizadas por dil'erentes personas, resultando
que pol rnolrelltos se gcncran diábgos 1 dcbates e\ponié¡dose las Iisioncs de los presenles
respecto a la ideitidad I el patrimonio. cntre o¡aos lemas.

El Conccjal William Ben¡oién exprcsa que la luente flrc demolida a pa ir de un informe técnico
por el quc cl Conceio actuó consecucntemente. Las opiniones sobre elnue\o nonumento. son otro
tema,
EI Cotcejal Juan Díaz. hacicndo énlasis en su sentido de pertenencia al tc¡r1tono, úe5tcca tc
institrlcionalidad detrás de la toma de decisioncs. tanto del Conceio como dc la.hmta
Depa(ame¡tal. el respaldo dc nil iirmas es atcndible, pero las personas quc actLLarl
irlstitucionalmente. tantbién tienen cl respaldo de la población.

fln ciudadano se levan¡a de manera violenla. gritando que el Concejo es avasallador de 1a libertad ¡
que no quiere más dictaduras. resallando que se "lo va a respctar. po¡ 1as buenas o por las malas,i. cs
invitado a rctirarse ) lo hace. entre insrütos v amenazas. Conlinúa el diáloeo co¡ los \ecinos \
vecinas presentes.

Ilugo \larichal relérentc de la construcción del monurento en cuesti¿)n exprcsa sLL dulor 1ienle .r Lc

demoliciói nlanifeslando quc vino a la rcunión para podcr \.er a quienes la sacaron v ve a qente de
Allántida que no luc capaz de dcfender su patrimonio. Realiza un racconto de las circunstancias que
hicieron quc Rotary construYera la fuente. nombrando a relérentcs qus ho\'!a no están. \lanificsta
qLte Rotar\ maDtu\'o la fucnte durantc años con mucho sacriñcio. Hal infomtes que dicen que la
f'uentc cn r'ecupcrabie, no sc respet{i el lrlbaj,r dc tiinro\ atlilntiJs¡¡¡.. ¡r igq .,,.. 

"4 ¡o!.rr,,t:t ,rn
rttonumcnto igual. llxp¡esa quc ante el mal que )a está hccho. siempre se pucdc refle\ionar )
rcmediar. I)ice que de tomarse la decisión dc reconslt-uir el monumenlo, él se contpromctÉ a
recolec¡ar dinero para colaborar cn ia tarea. Insta al Conceio a pcnsar.
El Sr. Aicalde toma los dichos dcl Sr Marichal _v recuercia algunas dc las circunsraneias
(documentadas) en las que el Municipio y Rotarv tmbajaron para mciorar la ilenle. como en 2015.
cuando se inauguraron las luces. I\Ia¡ificsta que tudos scntimos el lugar l quc nada se rompió
porque sí. se está obedeciendo a tu] proceso por el que se estuvo tlabaiando mucho ticmpo, como
trabajador dc la construcción, entiende el sentimiento anle la obra destruida. Co¡ tespecto al
ofrccimiento del Sr N,farichal. el Sr. Alcalde recuerda que el mismo 1ue hecho cn la audiencia de
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2018 y no se llevri adelantc.
I-a Sra Carla Drago. representante de Rotary del Águila ¡raniliesla su solprcsa ante la alirmación de

acuerdos con Rotary. insjstiendo en qrLe los acuerdos f'ueron cn torno a a relbnnular la llaza. no
cambiar el monumento. El S¡. Alcalde informa que los acuerdos con Rotar.v Club están
documentados, habicndo asistldo ellos adenlás. a las Audicndias Públicas.

L,os presentes en general se hacen eco del ¡eclamo de reconstruir la luente a su lbmla original.
apo-vando incluso la moción de jLrntar fbndos. Por otra pane. \'uelven a manilcstar que hubo fallos
en las conlunjcaciones, que los mo¡umcntos no son intercambiables e insisten en reco¡struir la
lilente igual a la antcrior. Antcs de retirarse. el Sr. Juan Laplace hacc entrega de una nota en la quc

solicita se Ie pro\ea de copias de los documentos de las actas en las que se delinicron el certamen
dc cscriltores. la extensión del plazo. las invitacioncs rcalizadas a anistas p1ásticos ] los medios de

conrunicación utilizados cn Ia difusiólr. Sicndo las 20:l0hs. se retiran los y las vecinas de la sqla. se

solicila que inscriban su nombre ) números de telélbno antes de retirarsc.

Se pone a consideración el acta 2.1i020. sin objeciones. se !o¡a por 1a alirmaliva 55-5 aprobada.
Para considerar su ingreso:
2024-8 l- I 2 80-00402 Nota de comcrciantes por colocación de panolla I FiD

202.1-81- 1280-00407 APAL liceo I de Allántida. Sollcita cstacionamie¡lo ) paso nivcl (\,ehicLLiar )
peatonal)
Sc vota cl ingreso de los renas al orden del dia. Se r ote por la alin¡ali\ a 5-5 aplobado.
Ingresos:
Aprobación FIGM gastos iulio. Sin objeciones, se vota por la aflrmativa 5 5 aprobada.
Res 2OZ4-213
Aprobación Partidas Mensuales gastos lulio Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5
aprobada.
Res2024-214
Aprobación Fondo Permanente julio Sin obleciones, se vota por la afirmativa 5 5 aprobada-
Res 2024-215
Aprobación Caja chica Julio Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobada.
Res2O24-216
Renovación Fondo Permanente para agosto Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5
aprobada.
Res2O24-217
Renovación Caja Chica para agosto Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5 5 aprobada.
Res 202+-2 I B

Compra 50 sillas de plástico para eventos hasta $30.000 lit D Sin objeciones, se vota por la
afirmat,va 5-5 aprobada.
Res 2024-219
Compra Columnas alumbrado Hasta $235.000 Lit D Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-
5 aprobada.
Res2O24-2ZO
Compra luego Infanril hasta $220.000 Lit C . El Concejal William Bermolén deja conslancia que
se alegra de que irl dÍa de hoy tengamos dinero para inveriir elr l'uegos. Siir rrbje.ioir¿s, se vo'!,1

por la afirmativa 5-5 aprobada.
Res2OZ4-227
Ejecución Costeando ideas. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aplobada.
Res 2024-222
Compra Cafetera hasta $8000- Lit D Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobada.
Res 2OZ4-223
Compra portones fondo Municipio hasta $85,000 Lit D Sin objeciones, se vota por la afirmativa

#N.o



5-5 aplobada.
Res2024-224
Compra ban'aca materiales Ciclovía hasta $40,000 Lit B Sin objeciones, se vota por la
afirmativa 5-5 aprobada.
Res 2024-225
'l'ransposición Sin objeciones, se vota por Ia afirmativa 5-5 aprobada.
Res2024-226
Compra horno cerámica hasta $40,000- Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobada.
Res 2O24-227
Cont¡atación artistas por el día de ia Niñez Hasta $20,000 Sin objeciones, sc vota por la
afirmativa 5-5 aprobada.
Res2024-228
Paramétrica Chapalea Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5,5 aprobada.
Res.2024- 229
Kiosco plaza Arrigas.Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobada.
Res 2,1/230

Lxpte. 2024-81- 1280-00397 l'uente de los f'undadores. Se recibc a vccinos filmantes. Se mociona
inlormar el expedientc con lo expresado cn csta sesión. cargar la documentación v cnviar a la
Secretaría de Descentralización para continuar la geslión según lo que corresponda. Sin objeciones,
se vota por la afirmativa 5-5 aprobada.
Res.24/231
Notas dc I udsmo ) CC IfA por acri\ idad cl 18r'08,'24. Se nrociona aprobar Ia actividad ¡ 1os apol os
solicitarlos. Sc vota por la afirntatir a 5-5 aprobado.
Res.2,l/232
2024-81- 1280-00390 Jomada de concienrización "EN-,\COM". Sin objrclones. se \ ola por la
afirmativa 5-5 aprobado-
Res. 2.1/233
2024-8l- 1280-00375 Vccinos solicitan pa\'imentación cle callc 5. No estando incluida eü el plan
quinquenal. sc mociona poncr en conocimicnto a la Direcci(in dc Obras paaa teneL e11 cuenta en
lirluros pianes. Se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
201.1-81-1010-01¿+62 Willington F lcitas venla de Icña ) pi1ias. Se mociona no aFrob.lr por tr¡rüse
de zona de cxcl¡.rsión. Sc lota por la afimtatira 5-5 aprobado.
202,1-81-1010-01720 William Dinardi permiso de r,cnta de comida (anual). Sc nlociona no aprobar
por ¡ratarse de zona de exclusión. se vota por la alirmativa 5-5 aprobado.
2024-81-1280-00376 Solicitud de espacio para tallel.de candonbe entbcado en género. De acuerdo
con inlormc de relerentc de CBn, sc mociona aprobar la actilidad. se \ ota por la atjrnati\ts j-5
aprobado.
2024-81-1280-00391 Goldcn Coasr solicitt¡d de apo)o para acrir,idad en expo plarea. Sirl
objecioncs. se vota por la alirmativa 5--5 aprobado.
Res. 2,1/23,1

2024-81- 1280-00396 Solicitud de llavcs de la cancha. [l Concejt) celebra que lus \ euirlr,s sc
organjcen en tonto a estc tema \ se mociona sugerir que a¡ticulen con la I)irccción de la escuela No
1.16 para articular hotarios y una llave. Sc vota por la afirmativa 5-5 aprobado_
2024-81 - 1280-00102 Nota dr: comerciantes po¡ colocación de paotalla LLD. Se mociona aprobar 1
en\iar a Acondicionamienlo llrbano. Se vota por la atimativa 5-5 apr.obado.
Res.2,l/235
l0l1-81- 1280-00,+07 

^PAl- 
liceo 2 de Atlánrida. Solicira esracionamiento ) paso nivel (r,chicular )

peatonal). Se mociorla aprobar la solicitud y enliar a la Dirección de Obras Se \ota por la
afi rmativa 5-5 aprobado.
Res.2.l/236
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Archivo:
2024-81 - 1280-00289 [scire]a 146 solicitud de CBA para feslÉj os 19/C6
2018-81-1280-00749 Comisión dc la Memoria reciente solicitud de espacio para creación de
memorial
20).1-81-1280-00"+- llo..rriostjc ncuiurn I r, \gui.r.'
2024-8I - I280-001,10 G¡an Canaria
202,1-8 i- 1280-001.11 Propuesta de taller para personas con discapacidad
2024-8I - 1280-00161 Lonias dc At1ántida solicita espacio pala elseñaüza del candombc
202.1-81-1280-00172 \¡ecino sugiere conservación v rcstauración de edificios en r¿mbla
202,+-81-1280-00190 Progmma "[d].Lcación para la paz"
2021-81 - 1 280-002,13 Inter\.ención cn lctras d. Atlántida
202,1-81-1280-00246 Pro)ecto "^.ula Externa"
2024-8 1 -1 280-003 I I Tallcr "A tm\,és de la 1ana"
Se vota po.1a alimativa 5-5 aprobado.

Siendo las 20:50hs 1,no habiendo más lemas a tratar se le\anta la scsión.
Rcsohiciones aprobadas por unanilnidad l'11213 a 2-+,136

LA PRtsSENTE ACTA SE LEE, OTORGA Y FIRMA EN LA CIUDAD DE ATLANTIDA EL DJA 6 DE ACOSTO

DE 2024, LA QUI oCUPA DEL FOLI0 No04 6 al N'052.

Alcalde Muricipio de Atlántida
uslavo Gonzá4ez

Concejal

Bermolen




